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十年老店喜中40注排列五
浦东新区体彩12728网点好运来

本版图文 本报记者 张立

来到浦东新区上丰路1762弄5号
的体彩12728网点，门口挂着喜庆的
中奖横幅，这家店前不久中出了40倍
的排列五一等奖，共计400万元。据
店长李颍楠介绍，中奖者的是一位资
深玩家，每次都是买随机排列五倍
投。没想到这次一下子中了40注，着
实是好运来了挡也挡不住。

众所周知，排列五中奖概率为十
万分之一，一等奖的固定奖金为10万
元。其相较于奖金差不多的大乐透二
等奖而言难度小了很多，且奖金稳定，
得到了不少购彩者的偏爱。同时，排
列五游戏还可基于排列三游戏，可体
验多种玩法，中奖概率还更高。

据了解，大奖得主就住在体彩店
附近，平时最爱玩的就是排列五游戏，
基本期期不落，而且每次都是买随机
号。“他今年38岁的样子，每天都是吃
好午饭来店里买随机的排列五，一般

都是买几十元的倍投。”李店长介绍，
中奖者王（化姓）先生去年底才开始来
自家小店购彩，至今就三个多月，没想
到一下子能中那么多的奖。而12728
网点开了十年了，就去年中过一次大
乐透二等奖，超过百万的大奖还是第
一次。

王先生回忆当时发现中了大奖后
的心情又激动又有点蒙，“我每次都是
随机，就想碰碰运气，没想到幸运就这
样到来了！”对于奖金的用途，小王暂
时还没有具体的规划，“就先改善一家
人的生活质量吧。”同时，他说以后还
会继续理性购彩的，毕竟这不仅是自
己的爱好，更是一种习惯。“现在他每
期都买随机的大乐透，说是换种方式
支持体彩公益事业，所以中午来我们
店说不定就能碰见这位幸运儿。”李颍
楠直言，中大奖的横幅挂出去后，大家
都知道这里中了40注一等奖，到店里
沾喜气的客人多了不少，说不定下一
个大乐透一等奖也会在这里产生。

资深购彩者随机40倍投
奖金用于改善生活质量

上丰路店附近是不少大银行的信
用卡中心和保险公司，旁边还有菜市
场、商场，新老小区林立，来购彩的人
群包含了多个年龄层。细心的李颍楠
把中奖的彩票复印后分门别列整齐地
钉在中奖墙上，竞彩、传统数字彩、刮
刮卡全面开花，成为店里又一道亮丽
的风景线。“很多购彩者特别喜欢看这
些中奖的票子，无论购彩品种，都爱去
墙上看看沾沾喜气。现在购彩的年轻
人比以前多了，碰上有体育大赛的时
候买竞彩都要排队了。”小李说自己并
不精通竞彩，但凭着认真的服务态度
得到了购彩者的认可。“我从事体彩销
售八年了，做这一行虽然时间长，很辛
苦。但做久了也就习惯了，家人也都
支持我。我想无论要做好哪种工作都
是要花费很多精力的。那么做生不如
做熟，每天都看着有客人在店里中奖，
总是能收获很多开心。”李颍楠说她会

把体彩这份事业坚持下去，和一群相
熟的购彩者聊聊天，感受中奖的喜悦
格外惬意。

在这家小店里，大家畅所欲言，谈
论着最近这段时间的世界足坛的经典
赛事。“我们店买竞彩的人特别多，其
实我也不太懂，就会打票。现在好多
购彩者都喜欢买足彩竞彩，看完比赛
就能知道结果，简单方便，大家都特别
喜欢这种直接的模式。”小李说很多人
喜欢在赛前购彩，然后等比赛结果一
出来就来兑奖。在她看来，虽然大部
分购彩者每次买得都不多，但那种猜
对赛果的开心比得到奖金更让人觉得
舒心。“毕竟那是靠自己的本事中的
奖，多少都是其次的。”

店里中过不少万元左右的足彩竞
彩单子，李店长总结串关串得少，加倍
打票中奖率最高。“我们店里金额特别
高的大奖现在还没有，但几千上万的

小奖不断。我通过他们打的单子发
现，那些懂球的购彩者基本是看准了
一两场比赛就会下单，2串1、3串1中
得最多。”在李颍楠的小店里，无论顾
客中了多少，大家都会一起分享那份
喜悦，感受足球带来的那种激情。“懂
球的那些购彩者都说玩足彩最有意思
的就是自己钻研分析球赛的过程，从
各种数据看比赛走向，然后马上知道
是否都验证了，真的很有意思，让人心
潮澎湃。”

对于有些网点给购彩者推荐赛事
的做法，小李不好意思地说自己不太
懂，当然不能误人子弟，认真打票不犯
错才是她更需要关注的。而且她也听
那些懂球的购彩者说过，玩足彩最有
意思的就是自己钻研分析球赛的过
程，如果一直相互推荐比赛，就等于间
接夺去了足彩最大的乐趣。“我们店之
所以开了那么多年，更多的是靠诚信

服务，打票快且正确，认真的态度给大
家专业的感觉。去年底，我还被区里
推荐去参加了体彩销售员的技能大
赛，虽然没拿到名次，但能和全市最顶
尖的销售员一决高下也是一次很不错
的体验。我希望能继续磨练自己的打
票技术，争取过两年也在市里拿个技
能奖。”

李店长还提醒所有购彩者，竞彩
除了技术，运气也是非常关键的。所
以，一切就应该相信命运的安排。不
但赢钱时要见好就收，输钱了也要及
时收手。她直言碰上冲动型购彩者
时，会劝其冷静后再考虑是否投注。

“因为这样既是对我的顾客负责，也是
对我、对我的店负责。体育的精神就
是一种公正、公开、公平和客观性集于
一体的精神，它连接着世界的和平、友
谊，体育点燃我们的激情，传递满满正
能量。”

上海这两年中超千万大乐透一等
奖的幸运儿特别多，到小李店里购买
大乐透的亦是不少。尽管申城的购彩
者和其他地区略有些不同，喜欢买竞
彩的偏多，但上丰路店开了十年了，周
边喜欢买大乐透、排列三、排列五的客
人都云集于此。

闲谈间，店里的购彩者陈先生感
慨道：“店里排列五一下子中了 400
万，那下一个应该就是要中大乐透一
等奖了。而且现在的一等奖不止是
1000万了，大乐透奖池里累计了太多
亿的奖金，中个几千万似乎也是有可
能的，感觉既神奇又兴奋。”陈先生话
音未落，就有购彩者进店投注。“我们
看到中奖横幅出来的，听说中大奖的
那个人每次都是买随机票，那我也机
选五注大乐透，追加。碰碰运气呗，大
奖是不指望了，能中点小奖就不错
啦。”说话间，李店长利落地把彩票单
子打了出来，另一位购彩者则拿着一
沓票挤了过来。“谁说不是呢，看见
没？我刚买了一百元的大乐透，试试
运气。大乐透奖池高、奖金更高，中了
大奖，改变人生，马上去对面买两套房
子，住一套出租一套。”

从事体彩行业八年了，孩子也从
幼儿园到如今上初中了，小李感慨购
买体育彩票除了是一种娱乐项目，更
多的是一份公益之心。“我早前就常常
看到很多地方有体彩公益广告，所以
我知道体彩有公益金，其取之于民，用
之于民，对社会很有贡献。能做这样
一份工作，我觉得很自豪。现在每张
体彩单子上都会显示你为体彩公益事
业捐了多少金额，就是一直在做好
事。”

这份看似平常的小小公益心一年
年开花结果，12728网点营业额蒸蒸
日上，竞彩、数字彩大小奖项遍地开
花。李颍楠把买体彩比作一项娱乐活
动，中奖了自然开心，没中就当为公益
体彩事业做贡献。花一点小钱，碰碰
运气，还能奉献爱心，何乐而不为呢？

“其实很多购彩者中不中奖都很开心，
有几位退休的老人每天都到我这里
玩，他们乐观的生活态度给了我精神
力量。看着他们每天都乐呵呵的，我
也非常开心。”不久的将来，小李希望
能有更多大奖在这里中出，让大家的
心走得更近，为体彩公益金做更多的
贡献。

购彩者喜好广
大乐透最热门

花小钱碰运气
献爱心很开心

竞彩靠研究中奖 一同感受足球激情

▶体彩12728网点店长李颍楠


